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2014年　11月理事会態事録　　　東京魚座LC

縄　　目 2014年11月7日（金）11時∝）分～旭時00分

催　場　所 帝国ホテル

理事会構成員

（路名）
出席者　0印

欠席者　●印

役員　〇五睦　0平石 0木川　●山田　0蛭田　○柳井　0野下

●上田　0平山　●金子（畿〉　●服龍

理事　●藤井　●万、林　●山本　0青井　0大田　●安友　0金手（験）

0秋本　●越村　0中嶋　0木下 0五島　0掛り　0本構

オブザーバー出席 L鹿島、L坂間

会　長　署　名 L．五　味　達　人
義手録作成者

し．柳井

カ理事会開催宜音・‥五味会長
2）定足数轍欝‥・理事会構成員お名のうち出席者16名、欠席者

出席しており、本日の理事会は成立した。

9名、過半数が

さ）配布資料

1．10月収支報告

2．CN鋸周年記念例会収支報青

3．帥●■Ⅰカと姉妹捷携希望のお顔い

4．会員増強委員会垂員金のお知らせ

6．第2回ガバナー精間委員会開催のご案内

6．第1回藁鴨乱用防止教育払定講師新規・更新養成講座開催のご案内

7．第机回年次大金運営部全部会員推薦のお顔い

4）竺監章票一下記協桝1－10について議決ないし協議が行われ、4，10を除く、全てについて薫払

可決した．
1．10月収支報昔の件‥・平山会計より敵告があり、東野された．

乳（肘鋸周年記念例会収支報告の件…担当木川第一副会長より鞘青があり、承隠された．
乱，

，フ　家扶余の件…通月19日（金）17：80から帝国ホテル「桜の軌　4Fにで開催の旨

承隠された．

4．秒コ●身Ⅰ刀と姉妹（友好）クラブ提擁希望お願いの件…見送ることを決めた。

．．　員長　峰貴会の件…11月10日（月）16：00～迅伽に憲政記念館にて会雷1，（X氾円

親睦会の会費即伽円の半額はクラブ負担とする旨承闊された。
6．第2回ガバナー静間委員会の件‥・は月2日（火）受付12：00－、静間委員会12：卸～16：30

場所：ホテル日航東京日本料理rさくら」にて開催される．出席者の会費乳000円の内

半積のクラブ負担が承認された。
7．第1回薬物乱用防止教育払定緋師轍・更新養成脚健の件・‥12月〇日（火）受付は：18

～12：就＝艶座13：∝l～16：卸　場所は国立押ン亡●，，記念青少年総合センター・センタ→棟401号

会費5，㈱円（事前登録）広く参加者を募ることが承隠された．5．0榊円はクラブ負租とする．

8．第机回年次大金運営部全部会員権轟のお順いの件…年次大会当日（〟粗）と前日のI′一打
4月初旬の全体会儀に出席可能なメンバー1クラブ1名推薦の件…平山もを推薦する事とする。

乱薪入会員の承認の件・‥高亨叔様、．竹岡眞奥様の2名の入会を承鰐した。（11月第一例会）

10．その他…中嶋Lより、CNの周年がオリンピック縄牌の牛に当たるので、何をやっていくか

考えたいとの発音があった．

以上

5）理事会閉会主音・・・五味会長
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会長挨拶　五味会長

入会式

亨叔様（スポンサー太田祐子L）

竹岡眞美様（スポンサー小川まなぶL）

電炉
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竹岡ライオン誕生
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∴11 月のお誕生日お祝い

2日坂入L16日山本（憲）L29日

お誕生日おめでとうございます！



テールツイスターの時間　金子L

ライオン金子です。長らくのご無沙汰です。私がサボっている間に色んなことがありました。

まずは、さる9月18日に行われたスコットランド独立にかかわる住民投票です。

昨年の10月にこの独立問題についてお話ししましたが、その時点では支持派は3割程度で

さほど注目されていませんでした。ところが投票日が近付いた8月になって一部報道が

支持派が5割を超えたと報じたことから、俄然キヤメロン首相がスコットランドを訪問して

英国は一つと訴えたり、大騒ぎとなりました。結果はご存知の通り、55％が独立に反対と

なってスコットランドの独立は消滅しました。独立すれば、ポンドが使えなくなるとか、

社会保障がフルに貰えなくなるとか、北海油田財源説も怪しい等々の懸念が独立反対に

傾いていった理由とも言われています。いずれにしろスコットランド対イングランドの

対立は根の深いものですので、こういう話はいずれまた再燃するでしょう。

なお、キヤメロン政権が来年5月の総選挙で勝利すれば、英国のEU脱退の可否を国民投票で

決めることになっています。これの方が実現可能性が高いと見る向きも多く、

脱退となると世界経済に与える影響が大きく、その頃のユーロ、ドル、はたまた円の動きが

どうなるかと気をもむことになるかも。

次に、9月の初めに安部総理がバングラデシュを訪問しました。安保理選挙で日本のために

バングラが立候補を辞退してくれました（7月のハシナ首相の訪日の時点でほぼ決まって

いたものですが、安部さんが出かけて行って頼んだという形をとったものでしょう）。さらに、

日本企業のバングラ進出のため特別区を設けることも大々的に発表されたけど、中国プラスワン

としてバングラを進出先にするには、電力、ガスの不足、不完全な道路網といった問題に加えて

政治不安、頻繁に繰り返されるハルタル（ゼネスト）で経済活動がしょっちゅう麻痔する有様で、

内情を知れば進出に躊躇することになるのでは。最後に、目下の中国漁船によるサンゴ密漁問題

ですが、中国に抗議しても効果が出なければ国連等国際の場で環境破壊だとして大いにアピール

するべきで、弱腰では駄目です。こういう不満をどうしたら良いか、外務省なり首相官邸の

ホームページには、「ご要望、ご意見」と言う欄があります。我が外交に対する不満をそこに

メールする事が出来るので、効果の程はわかりませんが、大いに利用しては如何でしょう。

ドネーション106，000円　　　　　　　　　　　　　j魯外遊●霊
㌦ノ

在籍者数88名　出席者数　37名

病気・欠席2名　ビジター5名



テールツイスターの日寺間　坂間L

ボージョレーヌーボーについて

昨日がボージョレーヌーボーの解禁日（11月の第3木曜日）でしたので、

すでに今年の新酒を飲まれた方も多いのではないかと思います。

ボージョレーヌーボーについてお話をさせていただきます。

そもそもボージョレーヌーボーはボージョレ周辺で飲まれた地酒でした。

これ地酒がひろく知られるようになったきっかけは1951年11月15日を

解禁日と定める法律でした。解禁日が制定されたことにより、新しいもの

好きのパリの人たちに大人気になりました。

また、陸路・空輸などの交通機関の発達により、このブームはロンドン・

ニューヨーク・サンフランシスコ、東京と広がり、今月を迎えております。

現在のように11月の第3木曜日になったのは1984年から。

これには11月15日に固定すると解禁日が土曜日や日曜日になる年があり、

フランスでは日曜日はほとんどのレストランやワインショップが

休みになるため売れ行きに左右するという理由のことです。

近年の日本では品質のより高い、高額なボージョレヌーボーが売り上げを

伸ばしていますので、ぜひこの機会にお試しください。

ドネーション　53，000円

在籍者数93名出席者34名海外1憲も
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∴メン／〈－スピーチ

㌔

演　題「おしょうゆのお吉舌」

宇田L

∴亀
、．、【＿ノ
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■例会の風景

鷲蝉



テールツイスターの日寺間　坂間L

ボージョレーヌーボーについて

昨日がボージョレーヌーボーの解禁日（11月の第3木曜日）でしたので、

すでに今年の新酒を飲まれた方も多いのではないかと思います。

ボージョレーヌーボーについてお話をさせていただきます。

そもそもボージョレーヌーボーはボージョレ周辺で飲まれた地酒でした。

これ地酒がひろく知られるようになったきっかけは1951年11月15日を

解禁日と定める法律でした。解禁日が制定されたことにより、新しいもの

好きのパリの人たちに大人気になりました。

また、陸路・空輸などの交通機関の発達により、このブームはロンドン・

ニューヨーク・サンフランシスコ、東京と広がり、今月を迎えております。

現在のように11月の第3木曜日になったのは1984年から。

これには11月15日に固定すると解禁日が土曜日や日曜日になる年があり、

フランスでは日曜日はほとんどのレストランやワインショップが

休みになるため売れ行きに左右するという理由のことです。

近年の日本では品質のより高い、高額なボージョレヌーボーが売り上げを

伸ばしていますので、ぜひこの機会にお試しください。

ドネーション　53′000円

在籍者数93名出席者34名海外1憲も



ゲストスピーカーの紹介

ゲストスピーカードラ・トザン様個際ジャーナリスト。エッセイニスト）

演題「日本、フランス、文化と暮らし」

∴魯
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例会の風景
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∴鴇
＼⊥ノ


